



工事件名 液状化対策工事
工事場所 香川県内
元請業者 戸田建設株式会社
施工概要 薬液注入工
(ハイグリップグラウト工法)
削孔数量 総延長＝四八九〇m
注入数量 本数 三九三〇K L
注入箇所 六〇八本
一六二八ポイント

走及び孔壁面崩壊防止性能を向上させています。また注入においては、特殊シール材が薬液により溶解することで大きな浸透面積を確保することができ、地山へ作用する注入圧力が低減します。

注入薬液である特殊シリカ液は、水ガラスのアルカリをイオン交換によって、完全に除去して得られる純粋なシリカからなる活性シリカコロイドがベースです。薬液注入による改良体形成後の劣化原因であるアルカリを含まないため、改良体からのシリカの溶脱がほとんど無く、長期耐久性に優れています。また、水質保全などの環境面にも優れた注入材料です。

本題に戻しまして、ハイグリップグラウト工法は、薬液注入の課題であつた注入外管と地山の隙間からの薬液逸走と、孔壁面崩壊による注入阻害を防止するために特殊シール材を充填注入し、注入外管に布とゴムの二重構造を用いたハイグリップパッカーを設置することにより、逸

本工事は香川県内の港湾埋立てにおいて、液状化を防止するための工事です。香川県といえればやはりどんが有名です。うどんに対する情熱は目を見張るものがあります。皆さんこだわりがあり、ある人に聞くとうどんは飲むもので喉越しが重要だそうです。

本題に戻しまして、ハイグリップグラウト工法は、薬液注入の課題であつた注入外管と地山の隙間からの薬液逸走と、孔壁面崩壊による注入阻害を防止する

本工事は香川県内の港湾埋立てにおいて、液状化を防止するための工事です。香川県といえればやはりどんが有名です。うどんに対する情熱は目を見張るものがあります。皆さんこだわりがあり、ある人に聞くとうどんは飲むもので喉越しが重要だそうです。

最前線レポート

発行所
太平洋基礎工業株
たいよう新聞委員会

早いもので今年も残すところわずかとなりました。最前線の現場で日々懸命に完工と言う目標に向かい努力されている皆様に敬意を表しますとともに、感謝とお礼を申し上げる次第でございます。

二〇二一年初旬にはコロナウイルス終息へ大きな希望を抱いておりましたが、未だ新たな変異株が発生しており予断を許さない状態であります。この影響により鋼製品・木材・固化材・燃料等様々な資材が大幅値上がりしております。

明るい話題では、何と言つても東京オリンピック・パラリンピックが無事に開催でき日本・世界が熱狂致しました。最年少

新監督が誕生し野球界に斬新な発想を持ち込んでくれるのだろうとワクワクしています。

私が在籍する名古屋支店は、一人が

困つていれば全員でフォローアップ

新体制が発足し八ヶ月、

今年度から新体制で動き出しま

した。新体制が発足し八ヶ月、

私は自身もずっと心に刻んで

いました。また一セット

が、私は違うと思つて

いると言われる事があります。

仲間とは、工事を進めるにあたり一人では無力です。しかし、仲間がいれば自ずと完工へ向けて工事が進んでいきます。自分

が困つた時に頼りになる仲間。

信頼できる上司、それは話をき

みと聞いてくれて自分たちの

想いを受け止め親身になつて一

緒に考え、指示や指導の理由を

言つてくれる。困難な壁に当つた時には、「言うだけ」「口だけ」ではなく自らの行動で示し、適切な時に適切な指導をしてくれ

る信頼できる上司。これらの事

は、私自身もずっと心に刻んで

いました。アメリカ同時多発テロから二〇年・東日本大震災から一〇年・熊本地震から五年。震災に関しては復旧・復興が進んでいる中、

本年は節目の年でもあります。

アメリカ同時多発テロから二

〇年・東日本大震災から一〇年・

熊本地震から五年。震災に関しては復旧・復興が進んでいる中、

本年は節目の年でもあります。

アメリカ同時多発テロから二

〇年・東日本大震災から一〇年・

熊本地震から五年。震災に関しては復旧・復興が進んでいる中、

目標に向けての船旅を続けております。五五期も残すところ約一ヶ月。五六期への船出も万全を期して行く必要があります。

工事部では、私自身、工事部を拝命致しました。リーダー

長を拝命致しました。主任以下で行うロワーマネジメント会議

は、皆、個々に優秀な人員が揃つてあります。

行うミドルマネジメント会議、主任以下で行うロワーマネジメント会議。この会議では、皆の言葉があります。

工事部メンバーに話した

「くれ」と言う言葉です。頼れる仲間と信頼できる上司をつ

く」という言葉です。頼れる仲間とは、工事を進めるにあた

り一人では無力です。しかし、仲間がいれば自ずと完工へ向けて工事が進んでいきます。自分

が困つた時に頼りになる仲間。

信頼できる上司、それは話をきみと聞いてくれて自分たちの想いを受け止め親身になつて一緒に考え、指示や指導の理由を言つてくれる。困難な壁に当つた時には、「言うだけ」「口だけ」ではなく自らの行動で示し、適切な時に適切な指導をしてくれる信頼できる上司。これらの事は、私自身もずっと心に刻んで

いる事です。

名古屋支店工事部は、一人が困つていれば全員でフォローアップ

して、B I G BOSS 新庄

数々の賞を受賞致しました。そ

して、B I G BOSS 新庄

藤井竜王が四冠を達成し、工

人ゼルス・大谷選手がM V Pや

燃料等様々な資材が大幅値上げになつてしまつた大変な時代です。また、商品まで二割程度値上げになつてしまつた大変な時代です。また、

本年は節目の年でもあります。

アメリカ同時多発テロから二

〇年・東日本大震災から一〇年・

熊本地震から五年。震災に関しては復旧・復興が進んでいる中、

本年は節目の年でもあります。

アメリカ同時多発テロから二

